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《地元》〒047-0024 小樽市花園2-6-7 プラムビル5F
　　　　電話 0134-61-7366 FAX 0134-33-7345
《国会》〒100-8982 東京都千代田区永田町2-2-1
　　　　衆議院第一議員会館820号室
　　　　電話 03-3508-7493 FAX03-3508-3320

ポスター掲示のお願い
ご自宅、ガレージ、畑などポスターをご掲示いただける方が
いらっしゃいましたら、すぐに伺わせていただきます。

公式LINE登録→

1 9 8 3 年  小 樽 市 立 病 院 で 生 ま れ る
4 人 兄 妹 の 末 っ 子

幸 小 学 校 、 長 橋 中 学 校 、 小 樽 潮 陵 高 校 を 卒 業
高 校 卒 業 後 、 イ ギ リ ス へ 留 学

現 バ ー ミ ン ガ ム シ テ ィ 大 学 で ジ ャ ー ナ リ ズ ム を 学 ぶ
帰 国 後 は フ ジ テ レ ビ に 入 社

報 道 局 政 治 部 の 記 者 と し て 野 党 キ ャ ッ プ を 務 め た
家 族 ： 夫 ・ 娘 と 息 子

国 会 で は 国 会 対 策 副 委 員 長 、
懲 罰 委 員 会  筆 頭 理 事

総 務 委 員 会 、 地 方 創 生 特 別 委 員 会 に 所 属

お お つ き  紅 葉 　 プ ロ フ ィ ー ル  
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衆 議 院 議 員  

 学生インターン募集！！
 39歳の挑戦 

おおつき紅葉 事務所で

インターンしませんか？

詳細は下記事務所まで！

2023年テーマ

撮影地：泊村

▶ おおつき紅葉　抱負を語る

昨年を振り返ると、
衆院選の短く少ない活動量を取り戻すべく、
地域の皆さんへのご挨拶周りと
地域課題の情報収集に取り組んでまいりました。
私にとってはマイナスからゼロへ、
遅れを取り戻すべく費やした1年でした。
だからこそ、
2023年のテーマは「ここからはじまる」。
ゼロからのスタートです。
皆さんに楽しいと感じていただけるような
新しい企画も計画中ですので、
まずは一度だけでも
参加することからはじめてみませんか。

一人ひとりが自分の夢に向かって
活躍できる環境をどうやったら作れるか、
そのために政治はどのような役割を果たすべきか、
これからも試行錯誤して
皆さんとともに歩んでいく覚悟です。
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　　　　　　　　　　　　　　　　小樽市議会　　　　　　　　　　　　　　　 新人

いちはし修治

　　　　　　札幌市議会　　　　　 新人

　すだ靖子  ➡   清水たかひろ

新人

大野幹恭

片平一義

金谷聡

⽯狩市

池畑ひであき

道議会

12月10日　69日間の臨時国会閉会 
◾ 旧統一教会の被害者救済法案成立は第一歩

物価高だけど来年度の年金額は？

◾ 超党派でも地方活性化へ！　サウナ議連発足

昨年は「物価高の1年」だったと言っても
過言ではないような気がします。
物価が上がっているのに年金が下がり、不
安になられた方も少なくないのでは。
年金は前年の物価、賃上げ状況によって決
まってくるものなので、来年度の
公的年金額は金額的に上がることは
確実視されています。
ただ、少子高齢者に応じて年金額を
抑制する仕組みが適用されるため、
物価上昇分には追いつかず、
『目減りする』と見込まれています。
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おもの大輔 高橋りゅう中村せいご佐々木つかさ 　　林下かずよし　➡    しもがね 薫　 

前道議会議員

かわすみ宗之介たけだ浩光

岸本よしかつ土屋みなこ 山本まさゆき 小川不朽

福士勝おの正美

前市議会議員

中村たけし 　　大嶋かおる　　  ➡         定森ひかる　 
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与野党の有志議員約50人が参加して、サウナのさらなる普及を目指して
「超党派サウナ振興議員連盟」を設立しました。
私自身は地方創生の目的で、温泉のないところでもサウナ文化で地域振興に
繋げられるのではないかという観点に興味を持って参加しております。
実際に、「サウナ✖ 地方創生」は新たな潮流として注目を集めており、
テントサウナ、アート鑑賞サウナなど文化としても楽しめます。
ただし、イベントを行う上で、自治体ごとに根拠法の解釈が異なってくるため、
独自の法律が必要となってくるのではないか、などの議論を始めたところです。

市議会

撮影地：島牧村

12月10日まで開かれていた69日間臨時国会では、“歴史的なプロセス”を経て
旧統一教会の被害者救済法案が成立。そもそも元総理の暗殺によって明るみに
出るまで、30年以上の間、旧統一教会の多額な献金により、家庭が崩壊し、
2世の方々をはじめ多くの方が苦しんできたにもかかわらず、行政府や立法府も
役目を果たせてこれなかった事実があります。
今動かなければ！すぐに対策本部が設置され、40回以上も協議が重ねられました。
しかし、法案がない。政府与党は動き出す素振りさえない。本会議場でも、
この議論が始まると政府与党の席はシーンと静まりかえるような異様な空気でした。
「1ミリでも前に進めたい」
だからこそ被害者の皆さんとともに“ゼロから”作り上げられた法案なのです。
家を建てる過程で例えると、木を切るところから始めたようなものです。
もちろんまだまだ不十分。この問題の根本には子供たちの虐待の問題が潜んでいます。
ここからがはじまりです。2年後の見直しということは、1年目が終わったあたりで
議論が俎上に登ってくるもの。これから1年の政府の本気度を見極めていきたい。
そして足らない点は、次の通常国会に向けて力を合わせて論戦を張っていきます。

◾ 来年度の年金額は上がるが目減り

おおつき紅葉は
ともに活動する仲間を
全力応援します！


